
AG MEYLAN TENNIS 28/09/2023

Compte rendu d'assemblée générale 2023 en date du : 28/09/2023

à Meylan Tennis Couverts Bd des Alpes

Nombre de membres présents : 35
Nombre de membres représentés : 7

Ordre du jour : 

- Approbation du rapport moral
- Approbation du rapport financier et approbation des comptes de 
l'exercice
- Fixation du montant de la cotisation
- Renouvellement des dirigeants.....
- Questions diverses 

La séance a débuté à 19h30

Il a d’abord été demandé à l’assemblée qui souhaitait être candidat au 
comité directeur : 

Se sont présentés :

Pascale LE MAROIS

Pascale DEFRETIN

Pascal HENRARD

Thomas CARSANA

Olivier SOULE

Matis TOLEDANO

Luca DESAGNEAUX



A la demande d’un membre de l’assemblée, il a été convenu que le vote 
aurait lieu après la présentation des rapports financier et moral.

Rapport moral 

Présenté par Laurent TRUMAUT, président en exercice.

Il a fait part de sa décision de ne pas conserver son poste au 
comité directeur et de sa démission de la présidence de l’association.

il a insisté sur le fait que personne n’est irremplaçable ni lui ni qui 
que ce soit d’autre…

Il a exprimé ses regrets sur la façon dont se passe cette évolution
Il a insisté sur la nécessité de trouver un remplaçant à Christiane 

REVERDY, trésorière qui souhaite transmettre cette responsabilité à 
quelqu’un d’autre.

Il a souhaité que l’association utilise ses fonds propres pour faire 
évoluer le club.
Sur ce, il a quitté très rapidement la salle…
A l’unanimité, le bureau sortant, tient à exprimer ses remerciements à 
Laurent pour ses actions passées au service du club et regrette le climat 
de tension qui s’est établi ces derniers temps.

Ralph MULLER, vice président complète le rapport moral en rappelant, 
les actions en cours : la reprise du bar/restaurant, la réfection des courts 
couverts, les projets de réfection des cours des Aiguinards, le projet de 
Pickleball Bd des Alpes. Il explique comment se sont passés les appels 
d’offre pour le restaurant via la METRO d’abord puis par la Mairie restés 
infructueux à ce jour.
Il faudra sans doute réfléchir à d’autres modalités pour recréer un 
espace de vie et de convivialité.
En réponse à la remarque d’un adhérent regrettant l’état très dégradé 
des abords du site des tennis couverts, il est clair que la réhabilitation 
des extérieurs fera partie des objectifs de l’équipe.

Serge RENAUD présente les résultats sportifs, tout à fait remarquables 
et les excellentes performances tant des équipes, que les résultats 
individuels applaudis par la salle ! Bravo à nos compétiteurs !
Il est à noter que le nombre d’adhésions est en hausse de 7% par 
rapport à l’année précédente, nous tenons à exprimer tous nos 



remerciements à nos enseignants toujours investis pour faire fonctionner 
au mieux le club.

Le rapport moral est approuvé par l'assemblée générale à 
l'unanimité. 

Rapport financier 

Présenté par Christiane REVERDY, qui commente les comptes de 
l’association et répond aux questions des adhérents.

 



Le rapport financier est approuvé par l'assemblée générale à 
l’unanimité

Montant de la cotisation 

Les montant des cotisations pour l'année 2023 sont approuvés à 
l’unanimité, même si un membre regrette que ce soit toujours réalisé à 
postériori.

Renouvellement des dirigeants 

Les membres nouvellement candidats se présentent rapidement en 



décrivant aussi leurs motivations.

Tous les candidats sont élus à l’unanimité.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée. 

Déclaration des modifications 

Les dirigeants ont changé, il faudra en déclarer la liste en préfecture 
après l'élection du bureau qui est prévue lundi 2 Octobre.


